
平成２３年１月９日（日） 

    式典：１０：３０～ 

 

粉河ふるさとセンターで紀の川市成人式が行われました！ 

集まってくれた新成人は６２６名でした！！！ 

みんな、本当にありがとうございました！！！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vo1.15 

本当にたくさんの
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本番直前。。 
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成人式当日は、社団法人日本ユネスコ協会連盟・世界寺子屋運動支援の 

ために募金箱を設置していました。 

集まった募金は１，９２３円、書き損じハガキは８８枚でした。 

集まった募金・書き損じハガキは寄付させていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

 

警備～～ 
スライドショー 

『20歳までの出

会いに感謝なう』 

大
爆
笑
！ お笑イブなう！ 

大抽選会！ 

 

おめでとう 

 ございます！！ 

実行委員会主催イベント 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実行委員たちの感想 

 

・皆で話し合い問題点を解決していくことでなによりチームワー

クが出来て今回の最高の成人式になったと思います。 

・自分たちで企画したイベントに対して、「懐かしかった」や 

 「感動した」などの声を聴くと、本当に胸が熱くなりました。 

・完成度は低いですが、過去を振り返るにふさわしい映像だな 

 と自画自賛しています。 

・一番良かったことは自分のためでなく成人式に参加するみんな

が記憶に残る成人式にすることができるかという点を第一に

考えて行動できたことだ。 

・成人式があったからこそ、紀の川市の仲間が増えたし、良い 

思い出になりました。 

・スライドショーを通じて母校以外の中学校の風景や先生方を知

るいい機会になりました。また、母校の様子やメッセージが流

れた際、会場が一体となり、実行委員として活動してきた甲斐

を感じました。 

・成人式は一生一度きり。もう来年は成人式には関われないけれ

ど、どの年も皆にとって思い出深い式になるようにしてほしい

と本当に思います。 

・募金箱は、やっぱり置いてるだけじゃ誰も入れてくれないので、

声かけをすればよかったなと思います。 

・この紀の川市でたくさんの出会いの中で本当に自分は恵まれた

環境でそだったんだなと改めて感じました。 

・実行委員会を通して、多くの仲間ができ、自分たちで考えた計

画を前に進める難しさを学びました。そして、頑張って作り上

げたスライドショーでは、大きな歓声となって僕たちに努力が

実を結ぶ瞬間を改めて実感させてくれたように思います。 

・遅い時間まで話合いをしたり大変なこともありまし

たが、式が終わった後は大変だった事も忘れるくら

い達成感がありました。 


